

掌壽掌壽掌壽掌壽掌壽掌壽 *Tidings of flowers*



2025年(令和7年)12月12日 福山市立山手小学校

韓国フェスティバル開催中！

12月2日と9日の大休憩、国際交流クラブの企画で「韓国フェスティバル」を開催しました。今回のフェスティバルには、夏のタイフェスティバルに続いて、保護者や地域の皆さんにも参加を呼びかけ、楽しんでいただきました。

会場には4つの体験コーナーを設けました。1つ目は、ドラマ「イカゲーム」でも話題となった『韓国メンコゲーム』のブースです。韓国から送られてきたメンコをひっくり返そうと、本気で挑戦する姿が見られました。

2つ目は、足でシャトルのような道具を蹴って遊ぶ『チエギ蹴り』のブース。3つ目は、木の棒を投げてコマを進めるすごろくのような遊び『ウンノリ』のブースです。4つ目は、『統営(トンヨン)料理のクイズ』と朝鮮通信使が使っていった『復元船への乗船体験』ができるブースで、手作りの大きな船にびっくり！

短い時間でしたが、こどもたちは思い思いに韓国の文化に触れながら楽しんでいました。参加した人たちには、国際交流クラブ手作りのトンヨンマスコットキャラクターのかもめの絵がプレゼントされました。

来週16日には、低学年向けの韓国フェスティバルを昼休憩に開催します。さらにその後、ヨンナム小学校とのオンライン交流を行う予定です。新しい国際交流に触れる機会が続き、今からとても楽しみです！

